Pressemitteilung: 129/2024 Magdeburg, den 30.10.2024



Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt

Schutzgemeinschaft Deutscher Wald plant Waldschule & Waldakademie

Willingmann bei erstem Spatenstich für neues Umweltbildungs-Zentrum am Concordia See

Der Concordia See im Salzlandkreis soll zu einem Anlaufpunkt für Wald- und Umweltbegeisterte werden. Im Beisein von Umweltminister Prof. Dr. Armin Willingmann ist am heutigen Mittwoch der erste Spatenstich für das neue Umweltbildungs-Zentrum des sachsen-anhaltischen Landesverbands der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) gesetzt worden.

Am Nordufer des gefluteten Tagebaurestlochs soll ein bestehendes Gebäude umgebaut werden. Herzstück ist die Schaffung einer Waldschule mit Bildungsangeboten für Kinder und Jugendliche. Darüber hinaus sollen eine Waldakademie mit Tagungsmöglichkeiten für Multiplikatoren sowie eine Waldvilla als ökologische Herberge für Tagungsteilnehmer und Besucher entstehen. Ergänzt wird das Projekt u. a. durch einen Waldgarten mit Streuobstwiese, klimaexperimentelle Schauwälder und einen digitalen Waldlehrpfad.

Willingmann sagte: "Ich freue mich, dass mit dem Zentrum am Concordia See vielfältige Angebote in der Wald- und Umweltpädagogik entstehen. Der Wald ist wichtig für den Menschen, gerade auch im Kampf gegen den Klimawandel. Wälder schützen vor Erosion, regulieren den Wasserhaushalt und produzieren als grüne Lunge viel Sauerstoff. Diese enorme Bedeutung soll am Concordia See gerade nachwachsenden Generationen spannend und anschaulich vermittelt werden. Im Fokus des neuen Zentrums stehen darüber hinaus Strategien zur nachhaltigen Bewirtschaftung von Wäldern und die Anpassung an den Klimawandel. Ich wünsche viel Erfolg bei der weiteren Umsetzung."

Impressum: Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Leipziger Str. 58 39112 Magdeburg Tel: +49 391 567-1950 Fax: +49 391 567-1964 E-Mail: PR@mule.sachsen-anhalt.de